
様式１（第６条関係）

（　　4　　班　　）

開　催　日　時

開　催　場　所

司会者 　平石　誠

報告者 　牛尾　博美

記録者 　野藤　薫

受 　付

参　加　人　数

浜田市議会議長 原田　義則 様

4　班

　　　　代表者　　　　平石　誠

　　　　　　　浜田市議会報告会規程第9条第１項の規定により提出します。

①税の督促状(差押え）が届き、徴収課の窓口へ行った。全員ではないと思うが、その時
　対応した職員の説明（納入は銀行へ）が不親切であった。

①定年で愛知県から40年ぶりにＵターンしたが、浜田では官も民も温泉や海、山などの
　地域資源のＰＲが足りない。もっとＰＲし、人が来れば金も落ちる。

　になったように思うが、その後　今日までの状況はどうなっているのか？

　平成２６年　５月　　20　日

①平成24年からの議会改革、昨年9月議会で、改革に関する検討項目が継続審議

①重要案件の意見交換会の趣旨は良いが、住民からの要望でと言うのはどうか？
　浜田市は難問山積だと言うのは市民の共通認識。だから議会の方から地域の実情に

　頑張って美又の活性化を計っているが、誘客出来ない。何とか改善をお願いしたい。

　合った具体案を出して、意見交換会を呼びかけるのが筋ではないか？

①美又温泉は数年前から残土処理場と化している所が有り、観光地として相応しくない。

　　と思うが、災害時に途中の管路が切れたらどうするのか？

①合併協議では当初10年で『やるべき事』が有ったが、その進捗状況はどうか？
②中山間地の10％が耕作放棄地、高齢化で増加傾向だ。中山間地の農業振興策は？
③浜田市のＨＰには、市の具体的な施策が見えない。ＨＰの内容充実をお願いしたい。

35人

主な要望・提言等

報　　　告　　　書

平成２６年　５月１６日

金城　みどり会館

出　席　議　員

平石　誠、牛尾　博美、野藤　薫、岡野　克利、渋谷　幹雄

①12月本会議を傍聴したが、一部の議員に、緊張感が無いようにみえた。失望した。
②簡易水道と上水道の統合では、料金も値上げになる。浜田から佐野を通り延長される



　　　　代表者　　　　平石　誠


